

Save the date! BGR-Rohstoffkonferenz 2013: Preis- und Lieferrisiken – Ausweichstrategien für deutsche Unternehmen am 4./5. November 2013 in Hannover

Die Bundesanstalt für Geowissenschaften und Rohstoffe (BGR) berät die Bundesregierung und deutsche Unternehmen in allen rohstoffwirtschaftlichen und geowissenschaftlichen Fragen. Dabei dient die Rohstoffberatung der langfristigen Sicherung der Energie- und Rohstoffversorgung für den Industriestandort Deutschland, der Sicherung des Wohlstandes unserer Bevölkerung und der nachhaltigen und rohstoffeffizienten Nutzung. Für die Entwicklung und den Ausbau von Hightech-Technologien, z. B. für erneuerbare Energien, der Elektromobilität und der Elektronik ist die kontinuierliche Rohstoffversorgung eine entscheidende Voraussetzung.

Mit dem Ziel die Entwicklung der globalen Rohstoffmärkte zu analysieren und Handlungsoptionen für die deutsche Rohstoffcommunity aus unternehmerischer und wissenschaftlicher Sicht aufzuzeigen, startet die BGR eine neue Konferenzreihe – in diesem Jahr unter fachlicher Leitung der DERA zum Thema *„Preis- und Lieferrisiken – Ausweichstrategien für deutsche Unternehmen“*.

Die zweitägige Veranstaltung wird am 4. und 5. November 2013 in der BGR in Hannover stattfinden und soll als nationale Rohstoffkonferenz ein Forum für Akteure aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik bilden.

Auf der Konferenz wird es Gelegenheit geben, neue Kontakte zu knüpfen und sich zu vernetzen. Das Veranstaltungsprogramm und Hinweise zur Anmeldung werden ab Juni auf der Homepage der Deutschen Rohstoffagentur www.deutsche-rohstoffagentur.de bekanntgegeben.

Wir würden uns freuen, Sie auf der BGR-Rohstoffkonferenz im November 2013 begrüßen zu dürfen. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.